

# 保育のおしごと体験記

R7.12月

中津市にある、  
新こばと保育所で  
保育のおしごと体験を  
させていただきました！



## 体験志望理由



## 9時～12時半の保育体験

子育て支援員研修では、実習がなく、保育園で働くとなるとどういうことをするのかがわからなかったため、実際に園に行くという体験を希望しました。

※子どもの人数が多い園と小規模の園と、違いを感じるため、2園での体験を希望。

### 3歳以上児クラス



子ども達が作った、季節感のある製作が壁面に！

華やかで  
かわいいらしい！



とっても広々とした0～2歳の保育室。  
年齢に合った絵本や玩具が  
整えられています！



## 0、1、2歳児クラスで保育体験が行われました。

### 印象的だったこと、感じたこと

少人数なので子ども達と先生方の関わりがとても密接していて、絆が感じられるところが印象的でした。

今回は0歳から2歳児さんの保育だったので走るという事より手遊び歌、ピアノ、絵本を読む場面が多いと感じました。



体験者さんは、表情を見ながら話しかけたり、食事の介助をしたりしながら、子ども達との触れ合いを楽しんでいました。園長先生からも「0、1、2歳は一人ひとりに合った援助を大切にしながら、少しづつできることが増えていくように保育者が関わっています」と丁寧にお話ししてくださいました。また、子どもの自発的な遊びの重要性と、それを見守る保育者の姿勢についても、たくさん教えていただきました。



体験を温かく受け入れてくださった  
新こばと保育所の先生方、ありがとうございました！

一対一の食事介助も体験